



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su apoyo a la actividad realizada por La Octoteca; biblioteca popular libre, abierta y comunitaria que debe su nombre a tener forma de pulpo, que posee libros para adultos y niños, ubicada en el barrio Hostal del Sol Oeste, uno de los pocos barrios verdes de la ciudad de Rosario, emplazado entre el Autódromo Municipal "Juan Manuel Fangio" y el Aeropuerto Internacional de Rosario Islas Malvinas.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Este proyecto nace de un grupo de vecinos que empezó siendo un simple nexo entre el barrio y la cultura, transformando el espacio público en un lugar de encuentro y pertenencia, donde la participación y el compromiso fueron las premisas de esta idea. La necesidad del encuentro entre vecinos trascendió lo cotidiano, y les permitió interactuar y fomentar la lectura.

La Octoteca se fue transformando, con el aporte individual y colectivo de los vecinos en un espacio lúdico, creativo y deportivo que agrupa a las infancias, adolescencias y sobre todo a los grupos familiares. A lo largo de su primer año se ha ido proyectando como un punto icónico y representativo de movimiento y encuentro colectivo, que pretende ampliarse y replicarse en todo el barrio.

El barrio Hostal del Sol Oeste, es reconocido por la particularidad de ser uno de los pocos barrios verdes de la ciudad, emplazado entre el Autódromo Municipal "Juan Manuel Fangio" y el Aeropuerto Internacional de Rosario "Islas Malvinas", posee 48 manzanas, es el patio trasero del barrio Fisherton, y aún tiene calles de tierra, donde se puede ver a la gente paseando a caballo, jugando a la pelota en la calle, así también es común observar familias realizando paseos en bicicletas, patines, caminatas, y demás actividades que se han transformado en privilegios entre la vorágine de la sociedad en la que vivimos pero recuerdan otros tiempos donde nuestras infancias fueron más libres apropiándose de los espacios públicos que eran escenarios de los juegos infantiles, y las largas charlas entre vecinos, con reposeras y mates.

2022 - AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS, VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL SUR



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Es por ello, que los vecinos desean llenar el barrio de Octotecas, y se sienten participes y creadores del espacio que habitan, donde encuentran a través de actividades culturales y recreativas, un lugar en común donde pueden valorar lo simple y sencillo de la vida.

Por todo lo expuesto, espero contar con el acompañamiento de mis pares para lograr la aprobación del presente proyecto de declaración.

Ariel Bermúdez
Diputado Provincial